NUEVO LEÓN

No darán a conocer resultado de necropsias de Debanhi

POR RAÚL FLORES

rflores@gimm.com.mx

Los resultados de las necropsias realizadas al cuerpo de la joven Debanhi Susana Escobar Bazaldúa, se entregarán hasta que los abogados de Mario Escobar decidan el momento de hacerlo.

En entrevista con Mario Escobar, padre de Debanhi, señaló que ya no dará a conocer los resultados de la autopsia que se había ordenado de forma particular para compararla con la practicada por la Fiscalía estatal.

Dijo que será hasta que sus

abogados y autoridades de la Fiscalía le sugieran que ya es momento de entregar información para que no afecte el debido proceso.

"Como había comentado por indicación de mis abogados lo están checando, ya cuando lo determinen y lo presenten, ahora sí ante las cámaras".

Por otra parte, en entrevista a una televisora local, la titular de la Fiscalía en Feminicidios y Delitos contra las Mujeres y vocera de la Fiscalía estatal, Griselda Núñez, dijo que no había una segunda autopsia.